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ATA n. 10 de 2017, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 3 

PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA.4 

Aos onze dias de 5 

horas, o Colegiado do 6 

Presidência do Diretor-Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos 7 

seguintes conselheiros: 8 

HEVERTON LUIS PEDRI, KELLY PATRICIA DIAS SCHWEDE, 9 

VIANA e MARCELO RODRIGO PEZZI10 

presidente declarou aberta a reunião e anunciou as seguintes pautas:11 

Aprovação da Ata nº.12 

readequação da Sala do DAM 13 

(três) 3 alunos do Curso Superior de Tecnologia em Gestão Hospitalar sobre Revisão 14 

de Conceito Final. 5. Aprovação do Edital para Eleições para escolha de novos 15 

coordenadores do Câmpus Joinville em consonância com o novo Regimento Interno do 16 

Câmpus Joinville.  Primeiro Ponto.17 

ocorrendo o processo de contratação de pro18 

área de enfermagem, fabricação mecânica e projetos mecânicos. Informou 19 

início das obras de reforma dos blocos 1, 2, 3 e 420 

seis meses. Segundo Ponto.21 

unanimidade. Terceiro Ponto.22 

Almoxarifado. O Presidente informou que 23 

reuniões para ser utilizada por todos os servidores mediante sist24 

e transferir a Coordenadoria de25 

atendimento dos servidores. O Presidente abriu espaço para considerações do 26 

Colegiado sobre a proposta apresentada. Na plateia, a servidora Elaine V27 

pediu a palavra. A servidora disse que tem outra proposta para o espaço advindo da 28 

Coordenadoria Pedagógica. Relatou sobre as difi29 
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dias de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze 

horas, o Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião 

Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos 

 DÉBORAH R. MAGNO RIBAS, DANIELA CRISTINA VIANA, 

HEVERTON LUIS PEDRI, KELLY PATRICIA DIAS SCHWEDE, 

MARCELO RODRIGO PEZZI. Havendo número legal de conselheiros, o 

presidente declarou aberta a reunião e anunciou as seguintes pautas:

nº. 09 de 06/11/2017. 3. Aprovação do novo layout para 

readequação da Sala do DAM - Almoxarifado. 4. Apreciação do Recurso interposto por 

(três) 3 alunos do Curso Superior de Tecnologia em Gestão Hospitalar sobre Revisão 

Aprovação do Edital para Eleições para escolha de novos 

coordenadores do Câmpus Joinville em consonância com o novo Regimento Interno do 

Primeiro Ponto. Informes. O presidente informou que está 

ocorrendo o processo de contratação de professor substituto, sendo uma vaga para 

área de enfermagem, fabricação mecânica e projetos mecânicos. Informou 

reforma dos blocos 1, 2, 3 e 4, tendo a previsão para

Segundo Ponto. A Ata nº. 09, de 06/11/2017 foi aprovada por 

Terceiro Ponto. Novo layout para readequação da Sala do DAM 

O Presidente informou que a proposta do espaço é criar uma sala de 

reuniões para ser utilizada por todos os servidores mediante sist

Coordenadoria de Gestão de Pessoas para este sala, a fim de melhorar o 

dos servidores. O Presidente abriu espaço para considerações do 

Colegiado sobre a proposta apresentada. Na plateia, a servidora Elaine V

pediu a palavra. A servidora disse que tem outra proposta para o espaço advindo da 

Coordenadoria Pedagógica. Relatou sobre as dificuldades encontradas na 
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CAMPUS JOINVILLE 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO  

de 2017, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS 

DE 2017, NO IFSC, SITUADO À RUA 

do ano de dois mil e dezessete, às quatorze 

se para a Reunião Ordinária com a 

Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos 

DANIELA CRISTINA VIANA, 

HEVERTON LUIS PEDRI, KELLY PATRICIA DIAS SCHWEDE, MAICK DA SILVEIRA 

avendo número legal de conselheiros, o 

presidente declarou aberta a reunião e anunciou as seguintes pautas: 1. Informes. 2. 

Aprovação do novo layout para 

Apreciação do Recurso interposto por 

(três) 3 alunos do Curso Superior de Tecnologia em Gestão Hospitalar sobre Revisão 

Aprovação do Edital para Eleições para escolha de novos 

coordenadores do Câmpus Joinville em consonância com o novo Regimento Interno do 

O presidente informou que está 

fessor substituto, sendo uma vaga para 

área de enfermagem, fabricação mecânica e projetos mecânicos. Informou sobre o 

tendo a previsão para conclusão de 

09, de 06/11/2017 foi aprovada por 

layout para readequação da Sala do DAM – 

a proposta do espaço é criar uma sala de 

reuniões para ser utilizada por todos os servidores mediante sistema de reserva online 

para este sala, a fim de melhorar o 

dos servidores. O Presidente abriu espaço para considerações do 

Colegiado sobre a proposta apresentada. Na plateia, a servidora Elaine Vavassori 

pediu a palavra. A servidora disse que tem outra proposta para o espaço advindo da 

uldades encontradas na 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA.  



coordenadoria pedagógica por falta de espaço físico adequado para atender a todos os 30 

alunos e solicitou a inclusão de nova proposta para o Colegiado analisar. Na plateia, a 31 

servidora Gisele Schwede pediu a palavra. A servidora relatou sua preocupação com 32 

os problemas e dificuldades em executar com qualidade o atendimento psicológico aos 33 

estudantes devido à falta de espaço e instalações adequadas. Relatou que preza pela 34 

excelência na qualidade e ética no atendimento psicológico e que os atendimentos 35 

devem ser em ambientes com vedação acústica e visual, não podendo ser 36 

interrompidos, como acontece atualmente. Citou o ordenamento jurídico brasileiro, 37 

como a Constituição Federal, o Código de Ética Profissional do Psicólogo e o Estatuto 38 

da Criança e do Adolescente com ênfase no dever do Poder Público, no caso o IFSC, 39 

em proteger a criança e o adolescente e velar por sua dignidade, integridade física, 40 

psíquica e moral. Relatou ainda a necessidade urgente de espaço físico para assegurar 41 

o correto manuseio e guarda de documentos sigilosos, cujo acesso deve ser irrestrito. 42 

Solicitou, desta forma, a suspensão da pauta de aprovação do layout para a Sala do 43 

Departamento de Administração, para que a Coordenadoria Pedagógica também possa 44 

participar e propor uma nova readequação do espaço, a fim de melhorar as condições 45 

de atendimento de ambas as áreas. Na plateia, a servidora Soraia Mello relatou sobre 46 

a necessidade de ter um espaço com vedação acústica para realizar o pregão, que 47 

exige concentração e silêncio para o trabalho na área de licitação. O Presidente disse 48 

que reconhece a dificuldade que o Câmpus enfrenta com relação ao espaço físico e 49 

disse que ainda há muito por se fazer, porém citou alguns avanços como a Biblioteca 50 

que terá um espaço mais adequado em 2018. Esclareceu que todas as demandas 51 

sobre espaço físico mencionadas pelos servidores devem ser apresentadas através de 52 

um projeto contemplado no PAT - Plano Anual de Trabalho do Câmpus Joinville, pois 53 

se não tiver no PAT não há como executar. O Presidente colocou em votação, sendo 54 

que a primeira proposta é a aceitação de inclusão de nova pauta com a apresentação 55 

do layout proposto pela servidora Elaine Vavassori, neste ato representando a 56 

Coordenadoria Pedagógica; e a segunda Proposta é pela suspensão da pauta, sem a 57 

análise de nenhum layout, para que os servidores conversem e criem novas propostas 58 

de layout para submissão em outra reunião do Colegiado. Com 5 (cinco) votos 59 

favoráveis a segunda proposta e 1 (um) contrário, a segunda proposta foi a vencedora. 60 



A Pauta de nº. 3 foi suspensa. Quarto Ponto. Apreciação do Recurso interposto por 61 

(três) 3 alunos do Curso Superior de Tecnologia em Gestão Hospitalar sobre Revisão 62 

de Conceito Final. O Diretor de Ensino, Prof. Maick da Silveira Viana, esclareceu aos 63 

conselheiros o teor de cada recurso proposto, em que as alunas questionam a não 64 

aprovação na unidade curricular e solicitam a revisão de nota de provas e reavaliação 65 

de um artigo com a devolução do mesmo. Elas alegam que não receberam a 66 

devolução do artigo pelo professor. O Prof. Maick informou que o professor da unidade 67 

curricular deixou disponível para entrega o artigo das alunas e que as mesmas não 68 

foram buscar, assim acabou descartando-os. Relatou que não há no IFSC uma 69 

normativa que discipline o tempo que o professor deva permanecer com as avaliações 70 

dos alunos sob a sua guarda. Relatou ainda que a solicitação das alunas de revisão de 71 

atividade de avaliação passou pelo parecer da Coordenadoria do Curso, que indeferiu. 72 

Após, foi constituída uma Banca de Avaliação que também indeferiu. Assim, relatou 73 

que o seu parecer como Diretor de Ensino é que todas as etapas de revisão foram 74 

cumpridas dentro do que estabelece o Regulamento Didático Pedagógico do IFSC 75 

(RDP). Prosseguiu dizendo que submeteu este processo ao Colegiado para ciência e 76 

apreciação dos conselheiros. Os conselheiros analisaram e foram favoráveis ao 77 

parecer do Diretor de Ensino. Quinto Ponto. Aprovação do Edital para Eleições para 78 

escolha de novos coordenadores do Câmpus Joinville. O Presidente informou que o 79 

novo Regimento Interno do Câmpus Joinville, aprovado pelo CONSUP, disciplina que 80 

cabe ao Colegiado aprovar o Edital do processo de escolha para as coordenadorias e 81 

propôs dois modelos de editais, sendo um para as coordenadorias de cursos, em que 82 

os alunos e servidores votam, e o outro para as demais coordenadorias em que apenas 83 

os servidores votam, conforme rege o Regimento. O Colegiado recomendou a 84 

publicação dos editais ainda neste ano, abrindo inscrições para os cargos na volta às 85 

aulas em 2018. Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 86 

a reunião e, para constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 87 

11/12/2017.  88 


